



Ergothérapeute

Originnaire du Canada, j'ai commencé des études d'ergothérapeute en Belgique. Mon compagnon m'ayant quitté en me laissant des dettes et une interdiction bancaire, j'ai déménagé en France.

Grâce à de petits boulots (vente de fleurs en ligne), j'ai réussi à financer ma 2e année, enfin presque car il me manque 450 euros pour terminer ce premier trimestre.

Je suis exclue de l'école et pas autorisée à me présenter aux partiels qui commencent le 9 décembre.

Pouvez-vous m'aider s'il-vous-plait ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YPvvsQp3>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Francis Béquin